



特集 泰阜村議会議員一般選挙 2

泰阜村議会議員一般選挙

任期満了に伴う泰阜村議会議員一般選挙は定数9名に対して9名の立候補があり、現職6名と新人3名が無投票により当選しました。



当選3回
(66歳)

3期目にあたって

木下 幸宏

4月に行われました泰阜村議会議員選挙におきまして、無投票でしたが当選をさせていただきました。ご支援をいただきました多くの皆様には感謝を申し上げますとともに、3期目の責任の重さを感じております。また、5月1日に開かれた臨時議会において、議長に選出されました。大変光栄と感じるとともに、改めて議長という責任の重さに身の引き締まる思いであります。村民のための議会

となるよう、頑張つて参ります。

日本全体の人口が減少している中で、泰阜村においても年間30人、人口が減少しています。この人口減少を止めることは難しいことだと思えます。しかし、減少を緩やかにすることは可能だと思えます。特に、梨久保地区においては人口が増加しています。また、子供たちも増加しています。全国的にも注目されている地区だと思えます。普段生活していると感じがけない素晴らしい発見があり、それに気づかないだけかと思えます。多方向からの目線が大事ではないかと思えます。

議員活動の集大成として『住みたくなる泰阜村、住

んでよかつた泰阜村』をスローガンに、頑張つていきたいと思えます。また、三遠南信自動車道、リニア中央新幹線の開通も見えてまいりました。泰阜村にとっても大きな変革期を迎えると思えます。村民の皆様と共に、未来の泰阜村に向けて頑張つて参ります。すべての人が幸せで安心な生活ができるよう、全力で取り組んで参ります。変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。



当選2回
(67歳)

2期目にあたって

木下 忠彦

この度の泰阜村議会議員選挙におきまして、無投票ではありましたが、村民の皆様方の多くのご支援をいただきました。応援していただきました皆様には衷心より感謝申し上げます。

また、5月1日開催の臨時議会におきまして、副議長という重職を担わせていただくことになりました。改めてその責任をひしひしと感じております。副議長として議長を補佐しながら、全議員が一体となり村の発展と村民の皆様の福祉の向上に寄与するよう努めて参りたいと思えます。

2期目にあたりまして、私は第一にUターンも含めた「移住・定住対策の充実」に軸を置いて取り組んでいきたいと考えています。国の地方創生政策が叫ばれてからもう9年が経過します。しかしながら、東京一極集中は依然として変わることもなく、地方の人口は激減の一途です。泰阜村でも人口は減る一方ですが、何とか人口の下げ止まりを早急に見極めていくことが必要だと考えます。そのためには移住・定住対策を充実していくことが不可欠だと思えます。

もちろん移住・定住対策は既に村でも行っていますし、そう簡単には進まない

と思えます。まずは移住・定住をしたくなるような村に環境を整えていくことが必要です。それは、公営住宅や空き家などのインフラ整備、働く場所の確保、子育て支援、教育環境の充実、福祉の充実、住民負担の軽減などの布石を打っていくことが必要だと思えます。これらが少しずつでも実現できるよう村への提言に努めて参りたいと思えます。

1期目の4年間は、新型コロナウイルス感染症に振り回され、住民の皆さんとのコミュニケーションも薄くなり、議会活動も思うようにできない期間でした。まだコロナも収束したわけではありませんが、今後はコロナと共存しながら従来の生活に戻っていくと思えます。村民の皆様のお声を聞きながら、より暮らしやすく、笑顔が見える泰阜村になりますよう頑張つて参りたいと思えます。皆様のご指導をよろしくお願ひいたします。



当選2回
(48歳)

2期目にあたつて

宮下 照明

私は、2期目の所信として「行動力」というキャッチコピーを掲げ、地域の発展を目指します。

「行動力」とは「動かしていく力」です。住民の皆様の声を受け止め、実際に動いて地域の課題を解決していくことが大切です。地域住民の皆様の声を聞き、行政に届けることで、より快適で安心な暮らしを実現することを目指していきます。

私たちの地域が抱える問題の中でも、特に「防災・減災」と「子どもの学び」に重点を置きます。

「防災・減災」に関しては、命を第一に考え、公助と自助共助のあり方を共に考えていきたいと思っています。地区防災計画の作成や信州防災アプリの活用をしていくなかで、共に考え

るきっかけづくりを進めていきます。

「子どもの学び」に関しては、学びを通じて子どもたちの未来を共に考えるために、GIGAスクールや泰阜コミュニティスクールの取り組みを推進し、子どもたちが安心して学び、成長できる環境を作り出すことを目指します。

私は、住民の皆さまの意見・思いが言葉となり、地域を動かす力となり、地域の発展に繋がると考えています。住民の皆さまが一番住みたいと思える地域を実現するために、私自身も率先して動き、地域の皆様と協力して取り組んでいきます。

私たちが一丸となって前進し、住民の皆さまが心から幸せを感じ、笑顔で過ごせる地域を実現するために、私は全力を尽くします。地域の皆さまのご支援、ご協力をお願い申し上げます。



当選2回
(43歳)

一緒にお願ひします

野々山 直美

昨年8月に村会議員に無投票ではありましたが当選させて頂き、また、4月の統一地方選でも無投票で再選させて頂きました。村民の皆様のお支えがあつてこそ、と思つております。まだ9か月しか務めていない中ですが、この5月から2期目になると聞き、わからないなりに精一杯、務めようと気持ちを新たにしています。

昨年の8月から9か月務めさせて頂いた中で、私の役割は、女性の皆さん、子育て中のお母さんの皆さんの声を届けさせて頂くと、医療や福祉の分野で働いてきた経験を活かし、泰阜村が守つてきた福祉の信念や想いを大切にしながら、今の時代に合ったものにしていくことだと感じて

います。子育て中のお母さんの繋がりが、障がいのある方や様々な事情がありフルタイムで働けない皆さんの就労と生活の場の確保、高齢者の皆さんを優しく、豊かに看取つていくための学びの場など、村の中でやってみたいこと、あつたらいいな、と思うことがたくさんあります。でも、一人では何もできません。今回も、一番若輩者であり、唯一の女性です。村民の皆さんにいろいろなことを教えて頂きたいですし、村民の皆さんのやりたいことや想いを応援していきたいと思つています。村のいろんな方とお話してできることがとても楽しく、私は、泰阜村の皆さんが大好きだと感じる日々です。だからこそ、4年間、足りないなりにできることを精一杯やっています。

村民の皆さんおひとりおひとりを大切に、4年後、女性や若者が出馬してみよう！と思つてもらえるように頑張ります。どうぞよろしくお願ひ致します。



当選3回
(73歳)

3期目に取り組み姿勢について

本田 定義

今回の選挙に立候補させて頂いたこと、支援ができましたこと、支障をいただいた皆様に厚く御礼申し上げます。今までの2期8年の経験を活かし、地域づくりのため3期目を全力で取り組んで参ります。

泰阜も人口減少、過疎化する地域がある中、活力ある地域づくりが急務です。泰阜には自然豊かな広い土地があります。この広大な土地を最大限活かすことが活力ある地域づくりの原点になると考えます。今までの伝統や経験だけでなく、新しい発想を持つて対応することも必要です。田舎に住みたいと思う若い人たちを呼び込む政策、泰阜で育つ若い人たちが、ひとりでも多く泰阜に定着

できる環境づくりも必要です。ある所には住宅を、ある所には農業やその他の産業を、その場所その場所によって必要とされる政策を、メリハリをつけて対応することも大事です。

ひとりではできません。地域づくりに賛同する仲間をひとりでも多く募り、仲間と共に取り組むこと。この泰阜が将来にわたって持続する社会を一緒に作っていきましよう。



初当選
(66歳)

初当選にあたって

影原政司

この度の泰阜村議会議員一般選挙に於いて当選させて頂き誠に有難うございました。無投票とは申せ、責任の重さをひしひしと感じております。今後は村民の皆様のご要望に少しでも答えられる様研鑽を積んでまいりたいと思います。

新型コロナウイルス感染症の影響で、この3年間今までに経験した事が無い程、生活様式が変わり、各種行事等影響を受けました。しかし、従来からの行事方法等見直しをする良い機会になったとも考えられます。今後、村民の皆様の声を聞く中で慎重に検討をしていきたいと思っております。

リニア中央新幹線、三遠南信自動車道開通と先が見える大事業が目白押しです。村が取り残されない様、知恵を出し合い新たな施策を講じて行きたいと思っております。

私は、「地域の和・みんなの絆」をモットーに、この3年間希薄になった人間同士の繋がりを強く持ち、永久に残るこの地域の為、微力ではありますが努力したいと思っております。その為には皆様方の声を幅広く聞き、小さな事でもコツコツと地域村民の皆様のご代弁者として今後の村政に活かして参りたいと思っております。国全体が人口減少が進む中、泰阜村に住んで良かつ

たなあ、と思える村づくりを目指しがんばります。村民の皆様のご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。



初当選
(66歳)

生涯泰阜

長原佳二

私はこの村で生まれ、常にこの村の発展と幸福を願っています。

そんな私が、村議会議員として皆様の期待に応えられるように全力で努めていきたいと思っております。

村議会は、村の発展や住民の幸福を考え、そのために様々な議論を行い決定をする重要な場所です。議員の皆さんと一緒に村をより良い方向に導くために真摯な議論を進めていきたいと思っております。

また私は、生涯この泰阜に住み続けたい村にするために、村民の生活環境をよ

くすること、村民の利益を最優先に考え地域開発を行うこと、村の文化伝統を守り次世代に継承すること、環境保護に取り組み自然を大切にすることを実行するため、村の情報や広く発信し住民の皆さんとのコミュニケーションを密にし、皆様のご意見を聞き取り受け止め実効性のある提言を行い村をより良い場所にするために全力で努めていきたいと思っております。

最後に、私たち議員には村政に対する大きな期待が寄せられていると思っております。私はその期待に応えられるよう全力で努め住民の皆様とともによりゆたかであり幸せな村づくりを目指します。

どうかよろしくご指導ご鞭撻をお願い致します。



皆様の声を線で繋げる村政を目指したい!

坂本和男



初当選
(61歳)

令和初の泰阜村議会議員選挙は無投票となりました。初当選の喜びと同時に職責の重みを強く認識させられ、議員としての責任を強く感じております。

多くの皆様の応援に感謝お礼申し上げます。ありがとうございました。

Uターンして村に戻った約8年前、地域活動など少しずつ参加していく中で感じたことがあります。35年余りの村外生活にて世代交代が進んでおり地元出身者でありながら若い世代が誰なのかわからない事、相手も同じ気持ちでしょうがとても不安に感じた事として記憶しています。いまでもですが・・・。

私はこの地、泰阜が大好きです。そしてそこに暮ら

す人々も大好きです。変わらない自然のなかで知恵と経験をいかし共生する。不便をも魅力に感じとれる村。

この村を取り巻く環境も刻一刻変化しています。村としての対応、議員としての対応と求められる課題は山積です。

そこで必要となる事は村民の貴重な意見や考え方を聞き取れる力と行政に生かせる力だと思っています。皆様の声を聞かせてください。声掛けをしてください。

私は公約の柱に過疎化高齢化社会の問題を挙げておられます。なぜならば、様々な課題は線として繋がっていると考えています。就職、結婚、住宅、子育て、教育、福祉、介護、医療、環境と様々な角度から次世代を担う方々への支援活動を充実し実現できるように努めてまいります。

どうぞよろしく願います。



当選2回
(75歳)

いま思っていること

林 博司

戦後70年が過ぎ、物が豊かになった半面、心はこれに比例して豊かにはならなかった。世界一のお金持ちと言われるイーロン・マスク氏は電気自動車やIT産業の経営では飽き足らず、際限のない欲望の赴くままに今では宇宙にまで手を伸ばそうとしている。その道も意義のあることかもしれないが、少々向かう方向が違うように思う。また、空気や水、地下資源等は現在の私たちが自由に使っているものでなく、私たちの子孫達の生存のために自然の循環の範囲内でのみ使用が許されるものだ。

若い人達はこのことに気づき始めている。また、今以上に自然破壊が進んだらこの地球号には生物全般が住めなくなることも知っている。



そこで当面、持続可能な地球号のために、「物を分け合い、困った人がいれば助け合い、相互に協力してことを成す。」こんな地域社会を復活し、幸せな村づくりを目指したいと思っている。

喫緊の課題としては、シニア世代は年金制度や介護保険制度などのセーフティネットで守られているが、子供世代は親の自助努力に委ねられている面が大きい。子育てについては国も動き出しているので期待しつつ、村としても先進的に取り組む事柄があるのではないか、研究したいと思っている。



5月臨時議会

4月23日泰阜村議会議員一般選挙により当選された議員による初議会が、5月1日に召集され、議長選挙等の議会構成他、専決処分案件、泰阜村監査委員の同意等を審議しました。

★議会構成

議長選挙、議席の指定、副議長選挙、常任委員の選任、議会運営委員の選任、南信州広域連合議会議員等の構成について選挙等が行われました。

(結果は、別表のとおり)

★専決処分の承認

次の3件の専決処分について報告があり、原案とおり承認されました。

- 泰阜村税条例の一部を改正する条例について
- 令和4年度泰阜村一般会計補正予算(第8号)について

泰阜村議会議員一覧表

議席番号	氏名	役職
9	木下 幸宏	議長
8	木下 忠彦	副議長
5	宮下 照明	総務常任委員会委員長
4	野々山直美	建設産業常任委員会委員長
7	田本 定義	議会運営委員会委員長
3	影原 政司	総務常任委員会副委員長
2	長原 佳二	建設産業常任委員会副委員長
1	坂本 和男	議会運営委員会副委員長
6	林 博司	監査委員



- 令和4年度泰阜村国民健康保険特別会計診療施設勘定補正予算(第5号)について
 - 令和5年度泰阜村国民健康保険特別会計診療施設勘定補正予算(第1号)について
- ★監査委員の選任
識見を有する者の任期が6月11日、議会の中から選出する者の任期が4月30日で満了になることに伴い、監査委員の選任についての議案が提出され原案とおり同意されました。
- 任期は4年間(議会代表は2年間)です。
- 仲間 恭平(田本地区)
林 博司(議会代表)

長野県議会議員一般選挙投票及び開票結果

投票所別の投票結果

	選挙区分	有権者数	投票者数	投票率
	投票所名			
第1	金野生活改善センター	222	106	47.75%
第2	山村開発センター	372	124	33.33%
第3	黒見コミュニティセンター	105	33	31.43%
第4	泰阜村あさぎり館	220	92	41.82%
第5	大畑生活改善センター	121	34	28.10%
第6	泰阜村南多目的集会センター	205	94	45.85%
期日前投票所			373	
合計		1,245	856	68.76%
内訳	男	580	418	72.07%
	女	665	438	65.86%

候補者別の開票結果

候補者氏名	得票数	順位
川上 のぶひこ	221	2
新井 信一郎	27	6
熊谷 みか	56	4
早川 大地	51	5
竹村 なおこ	287	1
小池 清	203	3
無効投票	11	
合計	856	

株式会社 岳との協定

4月14日(金)に飲食業などを展開している(株)岳と、金野よけ地籍にある「Iターン拠点交流施設」及び「集落支援ハウス」の指定管理者協定の調印が行われました。(株)岳は飲食店やイベント事業を展開しており柔軟な発想から施設の魅力を高め利用促進につながるなどから指定管理者に選定されました。

(株)岳は敷地内にキャンプサイトを整備し、手ぶらでもキャンプが楽しめるよう計画を進めています。また、泰阜村の特産品を使用した食事提供もしていくなど、地域に根付いた事業の展開を予定しており夏以降のオープンに向け準備を進めています。



村内に災害用公共Wi-Fiスポットを設置しました！

非常時において、避難者各自が災害や気象などの情報を収集できるよう、避難所に指定されている各地区の改善センターや避難場所(駐車場等)に公共Wi-Fiスポットを設置しました。

平時においても、使用することができますのでご利用ください。

◆ ID : YasuokaFreeWi-Fi

◆ パスワード: 18750117

◆ 新規設置場所

- ・総合体育館
- ・万場生活改善センター
- ・明島生活改善センター
- ・梨久保生活改善センター
- ・平島田生活改善センター
- ・唐笠生活改善センター
- ・左京生活改善センター
- ・門島生活改善センター

◆ 既存設置場所

- ・総合グラウンド
- ・あいパークおより亭
- ・やまびこ館
- ・泰阜村南多目的集会センター
- ・温田駅
- ・唐笠駅
- ・二軒屋キャンプ場公衆トイレ
- ・金野生活改善センター
- ・稲伏戸生活改善センター
- ・黒見コミュニティセンター
- ・山国体験の館
- ・大畑生活改善センター
- ・漆平野公会堂
- ・泰阜村あさぎり館
- ・泰阜村診療所
- ・左京の宿
- ・柿野生活改善センター
- ・我科生活改善センター
- ・栃城生活改善センター



学校美術館長に木下忠彦氏を再任

学校美術館長に木下忠彦氏(平島田地区)が再任されました。また審議委員のみなさんも再任または新たに選任されました。任期は、令和5年4月1日から令和7年3月31日までです。

美術館運営審議委員(任期2年)

職名	氏名	役職
館長	木下 忠彦	学識経験者
委員	小牧 美穂	小学校長
〃	飯島 政樹	中学校長
〃	吉澤 悦史	学識経験者
〃	酒井 綾美	学識経験者
〃	宮下 照明	総務常任委員長
補助員	塩沢 潤知	小学校教頭
〃	田代 博子	中学校教頭

事業主のみなさまへ 6月は外国人労働者問題 啓発月間です

外国人の雇入れ及び離職の際には、労働者の氏名、在留資格、在留カード番号等をハローワークに届け出ることが義務付けられています。

また、国籍に関わらず外国人労働者にも労働関係法令や社会保険関係法令が適用され、「外国人労働者の雇用管理の改善等に関して事業主が適切に対処するための指針」が定められ、「雇用管理の改善が事業主の努力義務となっております。」

詳細につきましては、ハローワーク飯田(電話0265-24-8609)雇用指導官へお問い合わせをお願いいたします。



イベントフォトギャラリー

EVENT PHOTO GALLERY



急行飯田線秘境駅号おもてなしイベント



4月8日(土)、4月15日(土)、5月3日(水)、5月5日(金)に急行「飯田線秘境駅号」のお客様をはじめ訪れる方に、南信州の魅力さをさらに知ってもらい、この地域に再び訪れていただこうと、管内市町村・観光関係者と協働しJR東海飯田線平岡駅において、おもてなしイベントが実施されました。焼きたての五平餅や豚串、ゆずの加工品や中井侍茶など、地元特産品の販売や観光PRで会場は活気にあふれていました。

泰阜村ソフトテニス教室を開催



5月20日(土)、プロソフトテニスプレイヤーの船水雄太さん及びエースマネジメント合同会社代表の荻原雅斗さんをお迎えし、ソフトテニスの指導をしていただきました！天気にも恵まれ、夏のような暑い気温にも負けないほどの熱いご指導をいただき、参加された方々も生き生きしていました。参加された皆さま、運営にご協力いただいた保護者の皆さま及び先生方、ありがとうございました。

サマージャンボ

7

億円

1等前後賞合わせて7億円
1等5億円、前後賞各1億円

サマージャンボ

3

千万円

当せんの
チャンス
広がる!

1等前後賞合わせて3,000万円
1等2,000万円、前後賞各500万円



PCやスマホで
ネット購入!



宝くじ公式サイト

<https://www.takarakuji-official.jp/>



この宝くじの収益金は、
市町村の明るく住みよい
まちづくりに使われます。

7月4日(火)同時発売

発売期間/7月4日(火)~8月4日(金) 抽せん日/8月18日(金)

各1枚
300円

2023年市町村振興宝くじ

一般財団法人 全国市町村振興協会

広報

やすおか vol.206
2023.6.20

- 発行/泰阜村役場 ●編集/総務課広報係 ●印刷/龍共印刷株式会社
- 〒399-1895 長野県下伊那郡泰阜村 3236-1
- TEL 0260-26-2111 ●FAX 0260-26-2553
- URL <https://www.vill.yasuoka.nagano.jp> E-mail info@vill.yasuoka.nagano.jp